

Bebek India yang Pandai Bernyanyi



Safety feature



Engine Kill Switch

Terdapat pada bagian bawah jok. Berbentuk tombol ON/OFF.

Apabila ditekan ke posisi OFF, mesin sama sekali tidak dapat dinyalakan, baik elektrik maupun engkol.

Kehadiran TVS motor memberi nuansa baru di dunia otomotif. TVS Rock Z, misalnya, dengan striping menarik, motor ini dilengkapi MP3 dan kopling ganda, mendapat perhatian khusus dari pecinta kuda besi.

TVS menawarkan sensasi berbeda saat dikendarai. Motor produksi India ini menanamkan teknologi MP3 dan *cash headphone* di motor bernama TVS Rockz. Hasilnya, tak perlu *reput-reput* mengenakan headset untuk mendengarkan musik. Perjalanan pun tak lagi membosankan.

MP3 bukanlah satu-satunya andalan TVS Rockz. Sejak hadir di Aceh, lima tahun lalu, TVS motor dikenal dekat masyarakat dan menjadi salah satu alternatif pilihan sepeda motor, terutama di kalangan anak muda. Di bawah panji PT TVS Motor Company Indonesia, TVS Motor berkomitmen untuk selalu menghadirkan sepeda motor kelas dunia untuk pasar Indonesia dan Asia Tenggara.

"Kami memiliki pabrik di Kerawang, Jawa Barat. Hingga 2012 lalu, kami telah mengeluarkan beberapa jenis motor, seperti TVS Neo, TVS RockZ, TVS Tormax dan TVS Apache RTR," kata Surya Dharma, Area Manager Aceh dan Sumatera Utara, TVS MCI, kepada *Autobisnis*, Jumat pekan lalu. "Kami mendapatkan puluhan penghargaan bergensi dari media ternama di bidang otomotif dalam hal kualitas, terutama di teknologi dan desainnya."

Kehadiran TVS motor memberi nuansa baru di dunia otomotif. TVS Rock Z, misalnya, dengan striping menarik, motor ini dilengkapi MP3 dan Double Kopling, mendapat perhatian khusus dari pecinta kuda besi.

"TVS RockZ 125 cc adalah produk inovatif dari TVS Motor Company Indonesia sebagai motor pertama yang dilengkapi MP3 player dan radio FM, juga dilengkapi dengan *charger* HP. TVS RockZ didukung mesin 125 cc *oversquare engine* menghasilkan tenaga yang responsif dan lebih bertenaga," tambah Surya.

Surya sember TVS mendapat dukungan dari masyarakat Aceh. Para penggunanya, kata dia, berasal dari kalangan pegawai kelas menengah. Dia juga mengungkapkan rencana TVS membuka sejumlah dealer di beberapa daerah Aceh.

"Kami ingin lebih dekat dengan masyarakat dan memberikan layanan purnajual yang lebih baik bagi para pengguna setia TVS," kata dia. (Suryadi A Darma).

